
   令和５年度 第３回共和小学校運営協議会 ＜記録＞ 

                               期日 令和６年 ２月 ２日 

                               時間 １０：００～ 

                               場所 共和小グラウンド 
                                     及び多目的室 

参加者； 共和小学校運営協議会委員 ７名（地域より５名・学校より２名） 

傍聴者； 旭市教育委員会 の 担当者 ４名（生涯学習課３名・教育総務課１名） 

市内小中学校 から 参加 ５名（中央小・琴田小・干潟小・旭二中・干潟中） 

 

                        【進行：教頭】 【記録：教頭】 

１ 開会のことば            （進行） 

２ 学校運営協議会 会長挨拶      （会長）〔＊代行：副会長〕 

３ 校長挨拶              （校長） 

４ 行事参観      多目的室出発⇒グラウンドへ移動し『長縄跳び発表会』を参観 

５ 意見交換 

   （１）行事を参観してみての感想   （各委員） 10:30～ 

     ・元気があって一生懸命で良い。座学より生き生きしている様子が見られる。外での行事

が少し増やせると良いのでは。 

     ・寒い時期だが、半袖半ズボンで長縄に取り組んでいた児童が１５人位いて、元気潑剌な

様子が見られ子どもらしさを感じた。 

     ・コロナも落ち着いてきて、子どもの良い思い出作りにもなりとても良かった。 

     ・子ども達の一生懸命な気持ちが、まわり(地域)が元気になり良い環境が作られる。１年

～６年のグループで協力し合うところが大変良い。 

  （２）学校評価について［別資料］  （校長）  10:35～ 

     ・学習に関する項目では、子どもと保護者の意識の差はなかなか埋まらないと感じる。 

子どもは頑張っていても、親は｢まだまだ…｣と厳しく見がちと思う。 

     ・学習や読書の項目は、永遠の課題だろう。子ども達はまじめに学習している様子は見ら 

れるので、集計結果の数字よりも良く取り組んでいるのではないかと感じる。 

     ・学習に関する項目は、質問の言葉選びで少し数字(％)が変わってくるのではないか。 

  （３）意見交換等                10:55～ 

     ・子どもが楽しく学校生活ができる事が大切。そのことが安心安全な学校につながる。 

     ・行事を通して、子ども達が楽しめるよう、我々も協力していく。 

     ・挨拶もよくできている。評価は低めだが回答者の見方で変わってくる。 

  （４）連絡・その他         （教頭） 

     ○Ｒ６年度の主な行事予定について ・教頭よりＲ６予定について説明した。 

     ○学校関係者評価用紙（Ａ３版）の記入について    ・回答依頼をした。 

 

６ 閉式の言葉             （進行） 

 


